

FUENTE: El Diario Vasco. 30 de marzo de 1938. Pág. 2

## Ecos de sociedad

LETRAS DE LUTO. -- A los veinte años ha dado bravamente su vida por Dios y por España, Francisco Ibaizabal Arizmendi, heroico artillero. Era un muchacho conocidísimo y muy querido, especialmente en la barriada de Alza-Herrera, donde hoy se celebrarán los actos fúnebres que seguramente constituirán sentidas manifestaciones de duelo y homenaje al bravo soldado.

Compartimos el dolor de sus padres hermanos y allegados.

LETRAS DE LUTO. — A los veinte años ha dado bravamente su vida por Dios y por España, Francisco Ibaizabal Arizmendi, heroico artillero. Era un muchacho conocidísimo y muy querido, especialmente en la barriada de Alza-Herrera, donde hoy se celebrarán los actos fúnebres que seguramente constituirán sentidas manifestaciones de duelo y homenaje al bravo soldado.  
Compartimos el dolor de sus padres, hermanos y allegados.